



Finale régionale de bridge scolaire

publié le 15/05/2017

5 élèves qualifiés pour les championnats de France

Ils étaient 120 collégiens bridgeurs réunis vendredi 12 Mai au comité de Royan venus des collèges de toute la région.

Parmi eux, 22 élèves du collège Pierre Mendès France ont joué les qualifications pour les finales nationales en 1ère et en 2ème année.

Après un pique-nique sur la plage de Royan, les élèves ont joué pendant 2h30 dans le plus grand calme pour rester concentré un maximum.

Dans le tournoi des 6èmes, sur 42 paires, très bonne performance pour :

- ▶ Maurane BOUTRON et Noah DUFOUR qui terminent 1er et se qualifient pour Paris les 3 et 4 Juin
- ▶ Coline FAURE et Noah ROUSSET qui terminent 3èmes et loupent d'un cheveu la qualification pour Paris.
- ▶ Aminata SOW-DA SILVA et Marine QUENUM qui terminent 4èmes

Quant au tournoi des 5èmes, les meilleurs iront défendre leur chance, excusez du peu, aux championnats du monde à Lyon, les 19 et 20 Août, lors de la première rencontre scolaire mondiale où seront invités en plus des 200 français, 100 élèves de pays étrangers.

Trois élèves du collège auront la chance d'y participer :

- ▶ Lola DUSSUTOUR et Mélisse SACHET qui terminent 2èmes sur 14 paires.
- ▶ Capucine MENANT-MICHAUD qui jouait avec un élève de Royan et qui termine 4ème.

Bravo à tous les élèves bridgeurs du collège pour leur sérieux et leur assiduité tout au long de l'année.

A bientôt pour les résultats des finales nationales !

Portfolio

